

A' l'or Excellence
M^r Jean Cotelli
Sieur du Maristre M. L.
L. L. Baron

Excellence

92

13

Je viens d'apprendre que le Ministère de l'instruction publique hante de louer une autre maison pour le service du Gymnase qui aujourd'hui se trouve dans la maison de son père pas encore vendue à cette nouvelle maîtresse, mais pour prévenir les dommages considérables auxquels je serai exposé si on me fait une telle injustice, je me suis rendu la nécessité d'adresser au Ministère une protestation contre cette infraction grave du contrat passé entre moi et votre Prédécesseur M^r Tricoupy, dans lequel il a été convenu expressément que les parties contractantes se dénonceraient dès lors au bout d'un an, dans le cas que le contrat serait résilié, ce qui n'a pas eu lieu au 1^{er} mars époque désignée.

Ce tort me serait d'autant plus amer, qu'on m'avait toujours assuré au Ministère qu'il n'y avait pas de raison de changer ma maison avec une autre, c'mençant que cela ne fut que pour passer dans un établissement appartenant au Gouvernement et par conséquent on m'engageait à laisser toujours le loyer, qui l'année passée fut réduit à 300 dr. par moi, entièrement, me disait M^r Tricoupy, aux circonstances du pays qui exigeait de l'économie, ce que je ne puis pas concilier avec les 500 dr. que prétend M^r Doffo pour sa maison plus proche de la mième des deux corps.

Pour les motifs égaux et raisons, j'ai supporté les frais répétés tous les ans de réparations et d'arrangement qu'il me faudra faire du nouveau pour y habiter des familles comme auparavant, ce qui amontera à une forte somme, car il faudra planquer toute la maison en neuf et cela doit être indemnisé par le Gouvernement et serait encore à répéter par la nouvelle maison qui recevrait le gymnase et par conséquent ce serait un nouveau sacrifice dans les frais de l'Etat.



ακαδημίας Αθηνών / Ac
Les dépendant les sentiments de justice qui vous distingueraient The Minister, et consi-
dérant le scandale que provoqueraient un pareil entente entre vous et Ministre pour infir-
mité de contact, et que la bonté que l'Excellence m'a témoignée, j'espere
que le gouvernement en me fera faire prochainement, faisant dans ces moments-là qui
sont des plus vives des personnes affairées avec nous rapporter à l'opinion du peuple
de ce qu'il faut faire? L'heureux résultat obtenu par l'autre opération de la
commission d'indépendance et l'admission dans la confédération n'aurait pas été obtenu sans
un tel succès, et il est à mon avis que l'opinion publique grecque
comprendra parfaitement
ma suggestion. Excellence, mes très sincères & respectueuses salutations
et je vous prie de croire que je suis avec toute ma force
et dévouement à l'indépendance de la Grèce.
Athens le 26 avril 1865. Je vous prie de croire que je suis avec toute ma force
et dévouement à l'indépendance de la Grèce. Excellence, mes très sincères & respectueuses salutations
et je vous prie de croire que je suis avec toute ma force
et dévouement à l'indépendance de la Grèce.

